
КРОСС ПЛЮС СТРЕЛЬБА 

КВН - зрелище, досуг, 
развлечение. 
Возможность поднять 
настроение, забыть 
на час-другой 
о проблемах, 
просто посмеяться 
от души. А что такое КВН 
для его участников -
хобби, работа, 
образ жизни? Что? 

Команда КВН ОАО «ММК» «Дети 
лейтенанта Шмидта» за время ра
боты на профессиональной сцене 
уже приобрела известность как в 
Уральском регионе, так и за его 
пределами. Есть имя в Уральской 
лиге, свой стиль, свой зритель . 
Позади областной фестиваль КВН, 
фестиваль в Сочи. Одним словом, 
команда д е й с т в и т е л ь н о стала 
взрослой в плане профессионализ
ма. Так что словосочетание «взрос
лые дети» в этой публикации ис
пользовано не случайно. Средний 
возраст участников - 36 лет. Ста
роваты, скажете вы. Но в наше вре
мя перестали быть р е д к о с т ь ю 
и 20-летние старики. 

- Взрослея, мы остаемся в чем-
то детьми, - отмечает админист
ратор команды Рафик Идрисов. -
КВН - своеобразная ниша для об
щения людей, связанных общими 
интересами, любовью к юмору и 
театру, плюс многолетняя, еще со 
времен работы в театре «Ровесник», 
дружба. 

Раньше для нас это было хобби, 
сейчас - стиль жизни, среда оби
тания, возможность эмоционально 
разрядиться. Мы - единое целое, 
.команда. 

Сергей Павловский - капитан, 
Валерий Ерошин - художественный 
руководитель, Вадим Гаворский от
вечает за музыкальное и звуковое 
оформление, Дима Чалков - самый 
молодой член коллектива, просто 
талант , Александр Анкудинов -
заслуженный артист России. Ког
да начинал с нами работать, еще 
не имел звания. Ребята по этому 
поводу шутили: мол, тебе «заслу
женного» дали за КВН. 

- Традиционные темы д л я 
шуток: любовь, политика, рек
лама. Две последние темы из
рядно надоели. Что нового вы 
можете предложить зрителю? 

- Смеяться в нашей стране мож
но над чем угодно: жизнь наша и 
есть сплошной КВН. Вот пример из 
жизни. 

Приехали на фестиваль в Сочи. 
С собой, как водится, взяли мно
жество коробок - сухой паек. В од-

,ной из коробок была рекламная 
продукция комбината. Она-то и за
терялась. Хватились через не
сколько дней, бегом к администра
тору гостиницы. Его нашли в дикой 
ярости, а коробку в целости и со
хранности . Представь , посреди 
фойе гостиницы стоит коробка, что 
там - никто не знает (этот как раз 
после серии терактов в Москве). 
Бомба! Вызвали саперов и ОМОН. 
Всех на ноги подняли. Смех сме
хом, а попади мы под руку в тот 
момент, бока бы намяли. Потом этот 
эпизод мы'обыграли и включили в 
программу. 

Название команды тоже никто 
специально не придумывал. На 
одном из спектаклей в «Ровесни
ке» мы вышли на сцену в одежде 
беспризорников. Кто-то нас назвал 
детьми лейтенанта Шмидта. Так и 
получила это имя команда. 

Использовать в программе ста

рые анекдоты, «выкачивать» шутки 
из Интернета - дурной тон. Все 
идущее со сцены должно быть 
абсолютно новым и оригинальным, 
иначе не будет эффекта. 

- Всегда ли публика одина
ково хорошо воспринимает вы
ступления команды? И вооб
ще, кто сегодня ходит на КВН? 

- На праздновании Дня метал
лурга работали на площади у Ле
дового дворца. Была шоу-програм
ма в Досуговом центре «Магнит». 
Прием был замечательный. 

Зритель не может быть плохим. 
Есть возрастные особенности вос
приятия. Приходят люди разных 
возрастов. И 18-летние, и 20-лет
ние, и те, кому за 40. Не только мо
лодым надо расслабиться: лиш
няя порция адреналина никому не 
помешает. Если зал не реагирует 
на выступления команды, значит, 
что-то не получилось - шутки не 
попали в цель. Надо еще работать. 
Мы давно для себя уяснили - зри
тель всегда прав. 

- Ваши планы на ближайшее 
время? 

- Октябрь, декабрь - участие в 
полуфинале и финале Уральской 
лиги КВН. Дальше - Сочинский 
фестиваль, ступенька в высшую 
лигу. Необходим высочайший уро
вень п о д г о т о в к и , п о т р е б у ю т с я 
большие затраты. 

- Где в ы намерены взять 
средства? 

- М ы - команда комбината. Боль
шую помощь нам оказывает управ
ление персонала и социальных 
программ и лично директор Алек
с а н д р Л е о н и д о в и ч Маструев и 
п р о ф с о ю з н ы й комитет ОАО 
«ММК». Однако хотя комбинат и 
мощное предприятие, денег на ве
тер не бросает. Наша задача - до
казать , что мы профессионалы. 
КВН не только досуг для молоде
жи, но и реклама предприятия, го
рода. 

Ищем новые формы организации 
работы. Сейчас команда существу
ет как творческое объединение, 
статус юридического лица дает 
возможность заключать договора, 
зарабатывать деньги. 

В перспективе хотелось бы со
здать на комбинате несколько ко
манд. Такой вариант существует в 
городе Рудном, где из десятка ко
манд формируется сборная КВН. У 
нас создан неплохой потенциал 
для развития КВН - существуют 
команды в ЦЛК, в КИПе. Надо, что
бы их было больше. 

Проблем хватает. Не решен до 
конца вопрос с помещением, не до 
концы продумана схема финанси
рования. В Екатеринбурге наши 
коллеги - команда КВН «Уральс
кие пельмени» - создали у себя 
самоокупаемую структуру. Опыт 
весьма интересный. 

- Как складываются у вас от
ношения с командой МГПИ -
вашими ближайшими соперни
ками? 

- Это достойный соперник во 
время игры. Вне ее мы просто хо
рошие друзья. 

Я считаю, чем больше команд в 
городе, тем интересней. Создав на 
комбинате несколько команд, мож
но проводить игры между ними. Та
ким образом организовать досуг 
молодежи. Клуб веселых и наход
чивых существует не ради самого 
себя, это не самоцель. Наша за
дача - поддержать творческую ак
тивность молодых. Под э г и д о й 
КВН можно опробовать любые 
формы работы. 

А . Б О Р О В К О В . 

Давно известно, что биатлон 
— сложный технический вид 
спорта: в сочетании с высокой 
скоростью на л ы ж н е спорт
смен должен за 30-40 секунд 
стоя сделать пять выстрелов 
в мишень диаметром 115 мм или 
попасть во внутренний круг 
диаметром 45 мм из положения 
лежа. 

Но это - зимой, а сейчас гео
графия биатлона расширилась. 
Прошло около четырех лет, как 
наша страна вступила в Междуна
родную федерацию стрелкового 
кросса и успешно выступает в чем
пионатах мира и Европы. 

Стрелковый кросс проходит по 
правилам летнего биатлона: спорт
смены бегут кросс-гонку на 8 км с 
четырьмя огневыми рубежами и 
спринт на 4 км с двумя рубежами. 
За промах — штраф: стометровый 
круг. 

Школа биатлона ОАО «ММК» 
(дир. И. Ф. Кальянов) известна в 
России в основном своими дости
жениями зимой. Но с 1997 года на 

первенстве России по летнему би
атлону среди юношей у нас появи
лись первые призеры: Костя Ну-
жин и Наталья Коржова. 

Желание тренеров комбината 
опробовать своих воспитанников в 
новых соревнованиях , которые 
проходят под флагом Центрально
го Совета Российской оборонной 
спортивно-технической организа
ции, не находило отклика и под
держки в нашей городской орга
низации РОСТО. Но все же поез
дки на чемпионат и первенство 
России состоялись б л а г о д а р я 
И. Исаеву (ООО «Смак») и объе
д и н е н и ю ФиЗ «Магнит» ОАО 
«ММК» (В. Коломийчук). 

Как известно, Тимур Нурмеев 
(тренер С. Елпанов) в С.-Петербур
ге, заняв в спринте третье место и 
выполнив норматив мастера 
спорта, завоевал право выступать 
на чемпионате Европы. Кстати, в 
отборе перед Европой среди муж
чин выступили три заслуженных 
мастера спорта и 12 мастеров 
спорта международного класса. В 

Взоры любителей спорта 
сегодня устремлены к экра
нам телевизоров: в испанской 
Севилье на олимпийском ста
дионе, который вмещает 60 
т ы с я ч зрителей, п р о х о д и т 
чемпионат мира по легкой ат
летике. 

Еще задолго до начала этих 
крупнейших на земном шаре со
ревнований стало ясно, что будут 
побиты многие рекорды. Вот пер
вые: в чемпионате мира участву
ют 204 команды — ни одна олим
пиада столько не собирала. 1998 
спортсменов продемонстрируют 
свое мастерство в полной легко
атлетической программе. На чем
пионате мира работают 3000 жур
налистов, 400 телекомментаторов, 
95 представителей телерадиоком
паний. Вести о спортивных рекор
дах этого легкоатлетического фо
рума дойдут до 200 государств 
мира. 

Безусловно, неотрывно следит 
за ходом чемпионата и наш зем
ляк, бронзовый призер чемпио
ната мира-93, заслуженный мас
тер спорта по спортивной ходь
бе В. Спицын. И на его улице был 
праздник. Дело в том, что в ми
нувшее воскресенье на дистан
ции 20 км стартовали ходоки. И, 
к радости Валерия, победил рос
сийский спортсмен Илья Маркин. 

— Я хорошо знаком с Ильей, 
— сказал Спицын. — У него пре
красная техническая подготовка, 
большая сила воли. Мы с ним по
чти ровесники. Рад его успеху, 
который вселяет силы и в меня. 
Сегодня живу только будущей 
Олимпиадой 2000 года, в кото
рой должен обязательно уча
ствовать. 

Ю. К И Р И Л Л О В . 
Ф о т о а в т о р а . 

этих соревнованиях нет ограниче
ний спортсменов по возрасту, и 
мужчины в 35-45 лет с успехом 
конкурируют с более молодыми 
соперниками. 

Сенсацией чемпионата России 
1999 года явилось то, что в финале 
стрелкового поединка встретились 
два спортсмена, одному из кото
рых 44, другому - 5 4 года. Чемпио
ном стал более зрелый 54-летний 
Михаил Черкас из Ульяновской об
ласти, подтвердивший норматив 
мастера спорта. 

На первенство России среди 
технических школ в Самару наши 
биатлонисты поехали неполным 
составом. Первый же день принес 
магнитогорцам три вторых места в 
кроссе . Отличились Д. Нужин , 
Е. Першина, И. Веселова. Стрель
ба тоже получилась. Наша коман
да была на высоте: у Д. Нужина и 
Е. Першиной —первое место, у И. 
Веселовой —третье . В итоге наша 
команда закрепилась на втором 
общекомандном месте, проиграв 
совсем немного команде Самары. 

А . ГАЛИН. 

За веслами -
ВЕТЕРАНЫ 

В муниципальном учрежде
нии «Гребной клуб» инструк
тором по гребле т р у д и т с я 
знаменитый ветеран ММК и 
спорта , б ы в ш и й машинист 
электровоза, мастер спорта 
по лыжным гонкам Геннадий 
Андреев. 

В клубе Г. Андреев «курирует» ' 
народную греблю. Любителе 
этого вида спорта более чем A O * V 
статочно, и потому каждый вечер 
возникает проблема нехватки ло
док. «Народники» приходят на 
гребную базу не только для того, 
ч тобы после т р у д о в о й смены 
промчаться по водной глади и 
набраться здоровья. Все они с 
удовольствием участвуют в раз
личных соревнованиях в рамках 
города. Что интересно: практи
чески все любители народной 
гребли — представители метал
лургического комбината. Среди 
них явные лидеры — парни из 
кислородно-конвертерного цеха. 

В честь Дня физкультурника 
Г. Андреев со своей дружиной 
вновь провел соревнования на ди
станции 1000 метров. Победил 
С. Гусев (ККЦ). Всего лишь три 
секунды ему уступил С. Пикапов 
( М М М З ) . На третьем месте 
А. Слесарев (ЦТТЛ). Надо отдать 
д о л ж н о е и самому А н д р е е в у . 
Несмотря на то, что ему седьмой 
десяток, ветеран сумел показать 
четвертый результат, опередив 
многих более молодых сопер / с • 
ков. . 1 1 

На середину сентября «нарид-
ники» з а п л а н и р о в а л и новый 
старт. Это будет что-то вроде 
гребного марафона. Дистанция 
— 5000 метров. В любую погоду, 
даже в сильный ветер гонка со
стоится. От всех стартующих по
требуется отличная физическая 
подготовка. Но перед этой уни
кальной гонкой любители народ
ной гребли задумали участвовать 
еще в ОДЙИХ оригинальных сорев
нованиях, на сей раз... в горах 
Таганая. Из Златоуста пришло 
приглашение на участие 4 сен
тября в горном легкоатлетичес
ком марафоне «Забег за облака», 
посвященном 245-летию Злато
уста. Всем участникам предсто
ит бежать более 15 км к вершине 
Таганая и обратно. Трудная за
дача! Но «Андреев и К» решили 
этот марафон одолеть. Остается 
только позавидовать воле этих 
отчаянных парней. 

Ю . АЛЕКСЕЕВ. 

Хоккей - в Интернете. Почему бы и нет? 
На прошлой неделе, в то время как наш «Ме

таллург» выступал в Финляндии на XI между
народном турнире Кубок Тампере, события в 
Ледовом дворце спорта имени И. Ромазана не 
утихали ни на минуту. И дело здесь не только в 
подготовке к стартовавшему в среду Мемориа
лу И. Ромазана, но и в том, что в Магнитку уже в 
третий раз приехал президент Европейской 
хоккейной лиги Федерико Савиоцци. 

В отличие от предыдущих посещений нашего горо
да на сей раз руководитель ЕХЛ прибыл не с инспек
тирующей, а с так называемой образовательной по
ездкой. По его мнению, инспектировать в Магнито
горске ничего не надо, поскольку условия для прове
дения хоккейных матчей здесь одни из лучших в Ев
ропе. 

Вместе с Ф. Савиоцци приезжал менеджер Евро-
лиги по техническим вопросам Мартин Вёльнер (кста
ти, гости привезли с собой для нашего хоккейного 
клуба шикарный компьютер и лазерный принтер). Цель 
его приезда — обеспечение всех необходимых тех
нических условий для трансляций в Интернете хок
кейных матчей из Магнитогорска в режиме реального 
времени On Line. 

Условия теперь обеспечены. И в стартовавшем се
зоне болельщики вполне могут следить за поединка
ми «Металлурга», сидя возле мониторов. Причем по
лучать информацию они будут не только в режиме 
телетекста, но и (правда, пока в перспективе) в виде 
видео- и фотоматериалов. 

В. РЫБАЧЕНКО. 
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